

Les haltérophiles cubains améliorent leur performance lors des qualifications pour San Salvador-2023



Le Cubain Olfides Saez

La Havane, 21 avril (JIT) - Cuba a remporté six nouvelles médailles lors des qualifications pour les Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes de San Salvador 2023 à Saint-Domingue, en République dominicaine.

Yeniuska Mirabal a remporté trois médailles d'or dans la catégorie des 76 kg, avec un arraché de 103 kg, une fente de 129 kg et un total de 231 kg.

La Cubaine établit trois records nationaux, deux au rebond et l'autre au total.

A la même date, Olfides Sáez est monté trois fois sur le podium des 89 kg. Après avoir terminé deuxième à l'arraché avec 161 kg, Sáez a régné en maître dans le deuxième mouvement (rebond) et dans le biathlon avec des hauteurs de 200 et 361 kg.

Auparavant, Cuba avait célébré les médailles de Raibet Machado et Arley Calderon.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/320390-les-halterophiles-cubains-ameliovent-leur-performance-lors-des-qualifications-pour-san-salvador-2023>



Radio Habana Cuba